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L' AUTUNNO

LA STAGIONE INESISTENTE

di BEPPE SANGIORGI

SIAMO entrati in autunno, una stagione che per i romagnoli di un tempo
non esisteva sotto questo nome. Non si trova infatti nel dialetto
romagnolo la parola autunno, se non come voce di una forzata
derivazione italiana. Il ciclo dell' anno era diviso in due lunghe stagioni: «la
bôna e la cativa stasôn» e più genericamente in «invéran e instê». Il
tempo intermedio, tra una stagione e l' altra, veniva indicato raramente
con il dialettale premavira e mai con la parola autunno in dialetto. In
sostituzione, si usava il detto «Tra e' vérd e e' sèc» (Tra il verde e il
secco) che, nel caso dell' autunno, rendeva meglio il passaggio dalla
buona alla cattiva stagione, perché il cambio di stagione era reso ben
visibile dall' ingiallimento e dalla caduta delle foglie. Premavira, instê,
invéran, erano termini generici, da cittadini: i contadini guardavano al
tempo e alla natura. Ad esempio l' inizio dell' autunno veniva indicato con
il termine rinfraschêda (rinfrescata). L' estate, che culminava nella raccolta
del grano, era divisa in tre periodi: «Nénz l' arcölt, int l' arcölt e dòp l'
arcölt». Anche l' inverno era diviso in tre periodi che facevano riferimento
al Natale, inteso come periodo che andava fino all' Epifania: «Nenz
Nadêl, par Nadêl e dòp Nadël».
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Vigile arrestato con l' accusa di estorsione

Ora è in carcere. È indagato anche nell' ambito del suicido di un macellaio

UN AGENTE della polizia locale, il 50enne Gian Carlo Valgimigli, è stato
arrestato martedì sera a Faenza in contestata flagranza di reato con l'
accusa di estorsione. L' uomo è stato bloccato al culmine di un'
operazione della squadra Mobile di Ravenna e del Commissariato
manfredo dopo avere ritirato alcune migliaia di euro da una persona. Il
50enne, incensurato e difeso dagli avvocati Lorenzo Valgimigli e Alice
Rondinini, si trova ora nel carcere ravennate di Port' Aurea in attesa di
comparire a breve davanti al gip per l' udienza di convalida. In quella
sede, alla presenza dei suoi legali, avrà naturalmente modo, se lo riterrà
opportuno, di riferire la sua versione dell' accaduto. In ogni modo, non
sono fin qui ancora note le circostanze che hanno portato gli inquirenti -
coordinati dai pm Alessandro Mancini e Angela Scorza - a contestare al
50enne l' estorsione, reato che dal punto di vista tecnico presuppone una
violenza o una minaccia. La flagranza lascia tuttavia intuire che dietro vi
possa essere stata un' indagine già ben incardinata. E su questo fronte,
non è escluso che vi possa essere una relazione, probabilmente solo
investigativa e non tra fatti, con un' altra vicenda per la quale il 50enne
risulta indagato a piede libero per l' ipotesi di reato di istigazione al
suicidio. SI TRATTA della tragica morte di un 64enne, socio di una
blasonata macelleria di Faenza: l' uomo era stato trovato nel suo locale
ormai senza vita poco prima dell' alba del 25 luglio scorso. Tra i primi a fare la scoperta e a dare l' allarme, proprio l'
indagato. Nessun dubbio sul fatto che il 64enne si fosse tolto la vita, forse a causa di un certo disagio personale
acuito dai debiti. Sul posto erano subito intervenuti gli stessi inquirenti impegnati anche in occasione dell' arresto dell'
altra sera. Il 50enne era venuto a conoscenza della prima indagine a suo carico in ragione della successiva
perquisizione della polizia con sequestro di carte. A quel punto la difesa aveva presentato riesame per il dissequestro:
ma si era probabilmente trattato di una sorta di riesame esplorativo, volto cioè a conoscere quelle carte che, in
ragione di ciò, la magistratura avrebbe deciso di svelare. Tanto che poi vi era stata rinuncia al ricorso. Per quanto
riguarda la seconda indagine, la sua esistenza si è palesata con l' arresto. a.col. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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CONFARTIGIANATO

Truffe agli anziani: gazebo a Solarolo e a Bagnacavallo

LA QUARTA edizione della campagna nazionale 'Più sicuri insieme'
presentata il 30 agosto scorso in Prefettura, vedrà il gazebo di
Confartigianato e Anap portare in tutti i mercati della provincia, i
rappresentanti delle forze dell' orrdine e delle istituzioni per fornire consigli
per prevenire le truffe ai danni degli anziani. Al gazebo, inoltre, sarà
possibile ritirare gratuitamente il vademecum di consigli utili. Il gazebo
Confartigianato Anap sarà operativo oggi al mercato di Solarolo dalle
9.30 alle 11.30. L' appuntamento successivo sarà sabato a Bagnacavallo.
Il pdf del vademecum è scaricabile anche su www.confartigianato.ra.it sito
nel quale è pure consultabile l' elenco delle 'botteghe sentinelle della
legalità', ovvero le 120 botteghe artigiane e del commercio che
distribuiranno il vademecum e saranno anche un punto di riferimento al
quale potersi rivolgere.
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IPPICA GIOACCHINO OSSANI È MORTO A 89 ANNI

Addio 'Cencio', asso del trotto

L' IPPICA italiana è in lutto per la morte di Gioacchino Ossani, nato a
Faenza il 30 luglio 1930, che tutti chiamavano Cencio. È stato uno dei più
grandi driver di trotto del Novecento, elemento di spicco di una delle più
grandi famiglie ippiche italiane che da sei generazioni si dedica ai cavalli.
A suo padre Romolo è intitolata una via a Faenza. Gioacchino 'Cencio'
Ossani è deceduto lunedì scorso nella sua casa di Medicina, dove si era
ritirato una ventina di anni fa per stare vicino al figlio Emanuele, mentre l'
altro figlio Romolo vive a Roma, e dove ieri pomeriggio si sono svolti i
funerali. Sia Emanuele che Romolo vivo nel mondo dell' ippica come
driver e allenatori, e Romolo è anche opinionista per Unire TV. Un
incidente che gli fece perdere la vista da un occhio non gli impedì di
diventare prima un fantino di galoppo e di trotto montato all' ippodromo
San Siro di Milano, dove si era trasferita la famiglia col padre Romolo, e
poi un driver di trotto all' ippodromo romano di Tor di Valle. Nel 1953
vinse per la prima volta a Göteborg, in Svezia, e per molti anni fu il driver
italiano con il maggior numero di vittorie all' estero. IL CAPOLAVORO
che lo rese indimenticabile fu il recupero di Tornese, uno dei più grandi
trottatori italiani di sempre, che gli fu affidato quando sembrava a fine
carriera. Ossani lo recuperò, nel 1959 vinse un Gran Premio della Vittoria
all' Arcoveggio di Bologna e nello stesso anno lo portò a un soffio dalla
vittoria nell' International Trot di New York, perso al fotofinish. Lo scrittore Marcello Aiello gli ha dedicato il libro
biografico 'Ho vissuto correndo'. Paolo Morelli © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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SOLAROLO

Raccolta rifiuti, incontro di Hera

A Solarolo un incontro per informare i cittadini sulle novità della raccolta
rifiuti: ore 21, Oratorio dell' Annunziata.
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VISITE

Porte aperte al Tecnopolo

PORTE aperte nei laboratori del tecnopolo di Faenza, che oggi, in
concomitanza con la mostra 'Material izzando' a Palazzo delle
Esposizioni, mostreranno al pubblico i luoghi in cui prendono forma gli
studi e i prodotti firmati da Istec-Cnr, Enea e altre realtà della ricerca nel
campo dei materiali. Le visite guidate (occorre registrarsi sul sito
emiliaromagnaopen.it) avranno luogo per quasi tutto il pomeriggio. Dalle
15 alle 18 sarà possibile visitare Romagna Tech, OpenLAB e Incubatore
Torricelli, mentre dalle 15 alle 16 sarà aperta al pubblico l' unità operativa
'Materiali strutturati e compositi per applicazioni avanzate' di Ciri Mam.
Dalle 15 alle 16 visiste guidate anche all' Istec-Cnr: qui sarà organizzato
un percorso guidato attraverso le varie fasi del processo ceramico. Dalle
16 alle 17 sarà possibile visitare il laboratorio prove Materiali di Certimac,
dove saranno mostrati test fisico-meccanici e di durabilità ambientale, e il
laboratorio per le prove termo-fisiche. Stesso orario anche all' Enea,
dove verranno raccontati gli sviluppi dei nuovi materiali e delle tecnologie.
Massimo 30 partecipanti a visita guidata: ritrovo a parcheggio di via
Granarolo 62. f.d.
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L' INIZIATIVA

Camminata alla Punta degli orti

IN OCCASIONE della quinta Settimana Europea dello dello Sport, Passo
dopo Passo partecipa alla Wellness Valley Cammina, l' evento che si
svolgerà stasera e che vede coinvolti oltre 30 gruppi di Cammino della
Romagna. La camminata, con partenza alle 20.30 dai punti di ritrovo delle
località che vi hanno aderito, è un invito a muoversi e praticare attività
fisica. Partenza prevista quindi alle ore 20.30 dal Parco V. Lombardo
(Punta degli Orti) per l' anello di Castel Raniero con un percorso di circa 6
Km. L' iniziativa è aperta a tutti, consigliato abbigliamento adeguato.
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LUTTO DIRIGENTE SPORTIVO E PRESIDENTE DEL PANATHLON

Si è spento Daniele Piolanti

LUTTO nel mondo sportivo faentino per l' improvvisa scomparsa di
Daniele Piolanti, presidente del Panathlon Club. Aveva 62 anni ed era
stato eletto nel gennaio 2018. Era stato dirigente sportivo in diverse
società, a partire dal San Francesco calcio e del Faventia calcio a 5, oltre
che del nuoto. Diplomato all' Isef, Piolanti, agente assicuratore della
Cattolica, era stato impegnato anche in politica, ricoprendo la carica di
consigliere comunale per l' Udc nei primi anni 2000. Era malato, ma le sue
condizioni sono improssivamente precipitate mentre era in cura a
Ravenna, dove ha cessato di vivere. Stasera era in programma il meeting
del Panathlon faentino che, naturalmente, è stato cancellato.

Il Resto del Carlino (ed. Ravenna)
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PRECISAZIONE

Linda Gori al British Museum

LINDA GORI e non Laura è il nome della laureanda in Conservazione e
restauro dei beni artistici del Campus di Ravenna il cui lavoro di studio e
restauro sulle ceramiche del Mic è stato portato al British museum di
Londra. Ci scusiamo per l' errore.
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Nuovi corsi alla 'Minardi' Coordinatore Matteo Zauli

Presentato il nuovo programma della scuola

DISEGNO, pittura, ma anche scultura, incisione e mosaico affiancati da
workshop d' arte contemporanea, residenze d' artista, corsi sperimentali e
tanto, tantissimo per ragazzi e bambini, la Scuola Minardi cambia pelle e
guarda al futuro. Ieri mattina nella sede storica sono stati presentai i corsi,
quelli storici e tanti nuovi per avvicinare e comprendere tante altre forme
d' arte. A insegnare tanti volti nuovi alcuni anche affermati artisti del
faentino. Se l' antica scuola di disegno manfreda, nata a fine '700, è stata
fucina per artisti di fama, purtroppo col passare degli anni aveva iniziato a
perdere smalto cosa che aveva portato a minore interesse delle materie e
a una conseguente flessione nelle iscrizioni. Una situazione che pian
piano stava rischiando di portarla verso la chiusura. Per questo l'
amministrazione manfreda ha studiato come poter rilanciare una
istituzione fondamentale nel panorama artistico della città arrivando a
definire alcune modifiche, sia nella gestione che nei luoghi dedicati ai
corsi. Così sul piano amministrativo e logistico la gestione è passata alla
Scuola Angelo Pescarini Arti e Mestieri, individuando nuovi spazi negli ex
Salesiani e la figura di un nuovo coordinatore, Matteo Zauli. Tra le novità
presentate ieri ad affiancare i corsi ben consolidati, di disegno, pittura,
incisione, acquafortis e ceramica, arrivano anche quello di affresco, di
percezione del segno, di formatura e colaggio di ceramica, porcellana
paper clay, scultura gesso e metallo e uno di mosaico. A questi si affiancheranno workshop di riciciclo, serigrafia,
ritratto e autoritratto, pittura en plain air, storia dell' arte e di attualità con e mini-residenze d' artisti internazionali.
Ampio spazio anche alla didattica per bambini e novità anche per ragazzi con corsi di disegno e pittura, fotografia
ludica, fumetto e illustrazione, scenografia e mitologia e di street art. «Puntiamo - ha detto Luciano Casmiro, direttore
della Scuola Pescarini - non solo a un pubblico di appassionati ma anche a dare una opportunità ai ragazzi per
avvicinarsi a professioni legate al Made in Italy». «OGGI - ha invece detto il vicesindaco Isola - siamo a uno snodo
che segnerà la mission e l' identità futura della Minardi che svilupperà i suoi corsi tra la sede storica di via Ughi, nella
nuovissima, assieme alla scuola di musica, nel complesso dei Salesiani e in altri punti della città».
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VIABILITÀ PROTESTA DI ALCUNI GENITORI

Flash mob alle Europa «No alle auto sulla ciclabile»

UN FLASH mob per chiedere che marciapiedi e piste ciclabili non siano
utilizzati come parcheggi per auto: è l' iniziativa decisa ieri da alcuni
genitori di alunni delle scuole Europa. Ieri una decina di genitori hanno
posizionato alcune biciclette lungo la pista ciclabile e hanno poi inscenato
un flash mob nel marciapiede di fronte, solitamente preso d' assalto dalle
auto. É accaduto anche ieri, fino a che la municipale non ha chiesto ai
conducenti di spostarle. «Per la prima prima volta», spiega Linda
Maggiori, in azione in quanto madre di uno studente delle scuole Europa,
«una donna è venuta a scusarsi per il parcheggio selvaggio, promettendo
d' ora in poi di servirsi di quelli nelle vie laterali. Altri genitori ci hanno
ringraziati». Il flash mob - regolarmente annunciato dagli organizzatori a
Comune e polizia municipale - ha vissuto anche qualche momento di
tensione, quando un genitore di un alunno della scuola ha apostrofato i
manifestanti accusandoli, a suo dire, di aver posizionato le bici lungo la
pista ciclabile nel tentativo di imporre una propria visione della vicenda.
«Abbiamo semplicemente chiesto il rispetto delle regole», prosegue Linda
Maggiori. «La pista ciclabile e il marciapiede non sono parcheggi. Per
questo crediamo sia necessario posizionare dei cordoli che impediscano
alle auto di invaderli». Altri flash mob potrebbero vedere la luce nelle
prossime settimane, ad esempio davanti alle scuole medie Lanzoni, al
complesso delle Carchidio e alle scuole Gulli. Qui, in particolare, i genitori mobilitatisi per il tema chiederanno la
chiusura di via Castellani - sempre nelle fasce orarie di uscita dalle scuole - fino a piazza della Penna. Filippo Donati.
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INDAGINE DI SQUADRA MOBILE E COMMISSARIATO
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Estorsione da diecimila euro Arrestato agente della polizia locale

Giancarlo Valgimigli preso con il denaro appena ricevuto in strada, ora è in carcere a Ravenna

ALESSANDRO CICOGNANI

FAENZA Stretta tra le mani aveva ancora la mazzetta di denaro che,
secondo l' accusa, aveva estorto alla sua vittima. Una prima tranche dei
circa 10mila euro che Giancarlo Valgimigli - faentino classe 1969 era
riuscito ad ottenere da un altro uomo originario sempre di Faenza.  I
poliziotti della squadra mobile di Ravenna e del commissariato di Faenza,
che lo stavano tenendo d' occhio nel corso di una indagine coordinata dal
pubblico ministero Angela Scorza, non aspettavano altro che quello
scambio di denaro per agire. E il giorno fissato per il pagamento era
martedì sera. Una volta ricevuti i soldi gli agenti sono usciti allo scoperto,
arrestando Valgimigli in flagranza e portandolo in carcere a Ravenna in
attesa della convalida dell' arresto che dovrebbe tenersi oggi o domani. Al
momento sull' indagine sono trapelati solo pochi dettagli in attesa dell'
udienza di convalida dell' arresto che dovrebbe tenersi oggi. Il 50enne,
che a quanto sembra sarebbe stato a conoscenza di alcuni problemi della
parte offesa, avrebbe sfruttato questi punti deboli con minacce tese a
farsi dare i 10mila euro richiesti. Ma ovviamente nelle prossime ore l'
arrestato - difeso dal penalista faentino suo omonimo: Lorenzo Valgimigli
- potrebbe fornire una sua versione dei fatti al giudice. Di sicuro la polizia
che lo monitorava da tempo lo ha intercettato martedì quando si è
presentato puntuale all' appuntamento con una terza persona per la
consegna dei soldi. Ma nei confronti di Valgimigli è al momento aperto un
secondo fascicolo per una vicenda che non ha nulla a che fare con quella
che lo ha portato all' arresto. Il 50enne risulta infatti indagato per una
presunta istigazione al suicidio di uno dei titolari della nota "Antica
macelleria Bandini" in corso Matteotti a Faenza. Il corpo dell' uomo venne
trovato impiccato dentro l' attività la mattina dello scorso 25 luglio da un conoscente, che passeggiando si era fermato
davanti alla macelleria per fare un saluto. E invece aveva trovato davanti ai suoi occhi quella scena terribile, dietro cui
potrebbe celarsi una storia sulla quale la procura sta ora indagando. L' arresto di Valgimigli è comunque destinato ad
avere una vasta eco a Faenza dove l' agente della municipale era molto in vista. Sia per la partecipazione a eventi
mondani o culturali, sia per il vezzo di girare su auto appariscenti come Ferrari o Porsche.
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Incendio Lotras, nel dossier Legambiente i dubbi su campionamenti ed esiti
analisi

In rete il dossier del Circolo Lamone sul rogo del 9 agosto scorso e la gestione dell'emergenza

FAENZA Come anticipato in una intervista, il Circolo Legambiente
L a m o n e  h a  p r e p a r a t o  e  p u b b l i c a t o  s u l  p r o p r i o  s i t o
(https://www.legambientelamone.it) una cronologia essenziale dei fatti e
delle prese di posizione su tutta la vicenda dell' incendio alla Lotras di
Faenza, a partire dal 9 agosto 2019 fino alla seduta del Consiglio
Comunale del 9 settembre 2019 e agli interventi successivi. Oltre che un
contributo ad una indagine più approfondita attraverso «qualche ulteriore
domanda» il documento vuole essere «uno stimolo per una migliore
gestione delle bonifiche incorso e soprattutto un contributo alle procedure
da parte degli enti preposti in merito a situazioni di emergenza di questo
tipo». «Situazioni - spiega Legambiente - che certamente vanno
prevenute con ogni mezzo, ma che, per casi fortuiti o peggio per possibili
interventi dolosi (purtroppo alcuni settori economici e produttivi, inclusi
quelli della logistica, non ne sono immuni) possono malauguratamente
verificarsi e che vanno affrontati con tempestività evitando o quantomeno
riducendo al minimo i rischi per i cittadini e per l' ambiente». LE
PERPLESSITÀ DELL' ASSOCIAZIONE Le ulteriori domande dell'
associazione riguardano in primis I campionatori e il loro posiziona
mento: «possibile - afferma - che Arpae, con un bilancio di circa 85
milioni annui e con un costante utile, non possa prevedere l' acquisto di
alcuni campionatori da aggiungere a quello impiegato, in dotazione in
ogni provincia, quando si verificano tali emergenze?» E ancora: «perché
non sono stati attivati da subito più numerosi punti di controllo con
ulteriori possibilità di confronto?». Ravvisa «una certa confusione o di
comunicazione o di azione in merito alle attività svolte». Le ulteriori
domande riguardano le concentrazioni di diossine in un campo di erba medica a ridosso del magazzino Lotras. Qui
«ci interroghiamo innanzitutto sugli elevati valori, 11 volte oltre la concentrazione limite e sul fatto che quello sia stato l'
unico campione raccolto nelle immediate vicinanze del capannone incendiato. Per confronto, la centralina di Via
Corbariè stata posizionata ad una distanza dalla fonte dell' incendio di oltre 4,2 chilometri». Legambiente sostiene che
«esistono strumenti portatili per il rilievo delle diossine che permettono di avere, in tempi relativamente brevi, risultati
forse non definitivi ma sicuramente indicativi dello stato dell' emergenza». E conclude ipotizzando che «significative
discrepanze potrebbero avere inciso sulla attendibilità dei risultati dei campionamenti. Fino a che punto?».
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Hacker violano profilo Instagram della Pausini

SOLAROLO Che fosse generosa è cosa nota, come quando si prese
una pausa dai suoi impegni ufficiali per recarsi in visita a un 14enne
(morto di recente) affetto dalla sindrome di West. Ma non le è mai venuto
in mente di regalare 2mila iPhone Xs né Tesla come apparso ieri sul
profilo Instagram di Laura Pausini. Si trattava, come poi confermato dal
profilo Twitter ufficiale della cantante, di una truffa; qualche hacker infatti
aveva violato il social per cercare di dirottare i fan che la seguono (il suo
profilo conta 2,8 milioni di follower) su siti esterni.
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SCUOLA DI DISEGNO E PLASTICA

Nuovo coordinatore e nuovi corsi La "Tommaso Minardi"si rinnova

Cambio al vertice con Matteo Zauli e di gestione col passaggio amministrativo alla "Pescarini" L' offerta formativa si
amplia; alcuni laboratori anche nel complesso degli ex Salesiani

MICHELE DONATI

FAENZA Cambio di vertice e di gestione per la scuola di disegno e
plastica "Tommaso Minardi" di Faenza che amplia la propria sede,
andando a toccare con alcuni corsi e laboratori anche il complesso ex -
Salesiani, e l' offerta didattica. È stato infatti perfezionato in questi giorni
il passaggio della gestione amministrativa e finanziaria alla scuola
"Angelo Pescarini" Arti e mestieri, analogamente con quanto avviene già
da alcuni anni per la scuola di musica "Sarti". IL NUOVO DIRIGENTE Il
cambio di passo coincide con l' ingresso di Matteo Zauli come nuovo
coordinatore della Minardi, Zauli porterà all' interno dell' offerta didattico-
formativa nuovi percorsi legati alle espressioni contemporanee e a
tecniche d' avanguardia. Con la Scuola di Musica Sarti che da novembre
si trasferirà presso il complesso degli ex Salesiani, la Minardi potrà così
attivare contaminazioni tra linguaggi artistici differenti, senza comunque
tradire la propria vocazione originaria. Nella sede storica di via Ughi 3 dal
26 ottobre prenderanno il via quattordici corsi che vanno dal disegno alla
pittura, dall' incisione alla scultura, dalla ceramica al mosaico, destinati a
ragazzi ed adulti, con il duplice obiettivo di fornire la formazione adeguata
a chi intende fare dell' arte un mestiere e di favorire lo sviluppo del talento
artistico e trarne beneficio personale. Un capitolo del catalogo didattico è
ri servato ai più piccoli e ai ragazzi che potranno, a seconda dell' età,
frequentare lezioni di disegno e pittura. Tutti i corsi si attivano al
raggiungimento dei dieci iscritti. «L' opportunità di sviluppare la manualità
e i talenti artistici che viene offerta dalla scuola Minardi - afferma Luciano
Casmiro, direttore della Scuola Pescarini - può rappresentare, soprattutto
per i più giovani, quel valore aggiunto fondamentale per inserirsi a pieno
titolo nelle professioni legate al made in Italy, quali l' oggettistica, il design industriale, la moda, e la stessa ceramica
che rende Faenza famosa nel mondo». «Si tratta di un passo avanti decisivo - commenta il vicesindaco Massimo
Isola - che fa leva sullo sviluppo di due assi fondamentali: arti applicate e arti visive. Un arricchimento deriverà anche
dalla contaminazione musicale, aiutata dalla Scuola Sarti, con cui la Mi nardi condividerà alcuni spazi all' interno della
sede ex Salesiani, per iniziative specifiche: ne potranno scaturire progetti formativi interdisciplinari con modalità
innovative». «Faenza - conclude Zauli - non è una città normale: qui un centinaio di artisti vive del proprio lavoro.
Lavorerò sulla tradizione della scuola, rappresentata dal maestro Sergio Ferretti che tiene diversi corsi, per cercare di
rinnovarla senza snaturarne lo spirito».
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Moda e solidarietà a braccetto in piazza per la Fashion night 2019

Sul red carpet a favore di Insieme a te, le proposte dei migliori negozi di Faenza

FAENZA Serata di moda e beneficenza in Piazza del Popolo. In uno
scenario particolarmente suggestivo con tanto di red carpet tra i due
loggiati, musiche e atmosfere glamour stasera è in programma (ore
20.30) la "Fashion night 2019" kermesse che coinvolge numerosi negozi
di abbigliamento e accessori della città con le loro proposte moda
autunno -inverno e le novità nel campo degli acquisti in centro storico.
Occasione inoltre per una raccolta fondi a favore dell' associazione
Insieme a te, operativa nel campo delle persone a ridotta mobilità. La
sfilata sarà presentata da Riky Bacchini e vedrà in passerella modelli e
modelle testimonial delle migliori boutique. Sono previsti intermezzi con l'
esibizione delle allieve della scuola Faenza Danza coordinata da Federica
Zani e momenti musicali con la cantante Laura Babini. «Fashion night -
spiega Sabrina Chiarini portavoce degli organizzatori-abbina la moda alla
solidarietà. Quest' anno intendiamo aiutare l' associazione Insieme a te
che ha come scopo principale quello di insegnare apensare positivo
nonostante tutto e a immaginare che solo una comunità di donne e uomini
mossi da uno spirito solidaristico può realizzare i tanti progetti necessari
alla qualità della vita di persone con malattie invalidanti, così come è
successo con il progetto dello stabilimento balneare attrezzato per disabili
anche gravi realizzato a Punta Marina e gestito volontariamente dall'
associazione». E' possibile acquistare e prenotare i posti a sedere
solamente in prevendita presso il negozio di Intima di Sabrina in via
Torricelli 12 a Faenza. Il costo del biglietto è di 10 euro mentre i posti in
piedi saranno a offerta libera. F. D.
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La Notte dei desideri torna a Casa Spadoni la serata Mama'Scimmia

Creazione dello staff Giradischi, il locale che il 4 ottobre celebra i 10 anni di attività

FAENZA Dopo i successi dell' estate all' aperto a bordo piscina, torna
venerdì sera la serata "M ama' Scimmia" a Casa Spadoni, dedicata
principalmente ad un target over 30. Stavolta saranno gli ampi spazi
interni ad ospitare l' evento intitolato per l' occasione"La notte dei
desideri". Infatti a fare da cornice al collaudato format, con cena
spettacolo, animazioni e disco, sarà allestito un originale "Salotto olistico"
dedicato al benessere psicofisico, all' energia e all' armonia a cura di
Claudia De Matteis, operatrice forlivese già nell' organizzazione dello
Spiritual festival di Bagnacavallo. Più di dieci le postazioni di un
mercatino a disposizione del pubblico per consulti e proposte nelle varie
discipline olistiche, senza escludere l' arte collegata, e con particolare
riferimento ai trattamenti di bellezza. Per quanto riguarda la parte dance in
consolle ci sarà dj Mitch, al secolo Alessandro Bruno, vincitore dell' ultimo
"Dance music awards" il più prestigioso premio del mondo della movida,
come miglior dj resident in vari locali italiani, tra i quali il Pineta e il
Giradischi. La speaker della serata sarà invece Alexandra Voice
(Alessandra Gallesi) pure lei affermata professionista del settore. I due
saranno supportati da Matteo Strocchi (musica) e il Gaddo vocalist. "La
notte dei desideri" come il marchio "Mama' Scimmia" sono una creazione
dello staff del Giradischi club (in primis Manuel Calderoni e Sissy Cava
sin). Il locale faentino di viale Baccarini aprirà la nuova stagione il 4
ottobre con uno sfavillante party celebrativo dei dieci anni di attività con
questo nome. Info e prenotazioni 335 431130.
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AGENDA

TRAT-TOUR NEL CAMPO DI MELOGRANI

FAENZA Week end a contatto con la campagna più bella: l' ultimo sabato
del Trat-Tour a Oriolo dei Fichi avrà come meta principale il campo dei
melograni. Sabato prossimo si concludono le gite sul carro panoramico
tra le cantine e l' antica torre medievale. Al mattino tour nei campi di
melograni dell' azienda agricola Rio del Sol con aperitivo, dalle 10 alle ore
12, con partenza dalla Torre di Oriolo, si potranno visitare le coltivazioni
di melograni e gustare un aperitivo a base di melograna. Per il resto della
giornata fino alle 19 il carro panoramico trainato da un trattore porterà
come sempre adulti, bambini e famiglie in un tour tra le cantine (Leone
Conti, Spinetta, Ancarani, San Biagio Vecchio, La Sabbiona e Poderi
Morini) e l' antica torre medievale. Il punto di ritrovo è il parcheggio nel
parco della Torre di Oriolo: da qui ogni 45 minuti ci sarà una partenza. Chi
vorrà potrà anche spostarsi da una cantina all' altra percorrendo a piedi
alcuni tratti panoramici segnalati da cartelli. Durante il Trat-tour (il cui
costo è di 2 euro a persona) i passeggeri potranno fermarsi presso le
cantine per ascoltare direttamente dai vignaioli riti e segreti della
vendemmia, degustare calici di vini del territorio e acquistare bottiglie.
Presso la Torre di Oriolo sarà allestito un punto ristorazione che dalle ore
12 fino alle 22 proporrà specialità e piatti tipici preparati con i prodotti
delle colline di Oriolo e un punto vendita dove sarà possibile assaggiare e
acquistare i prodotti dell' Associazione. Anche per questa giornata sarà
attivo un servizio di bus navetta gratuito dalla stazione di Faenza fino alla
Torre di Oriolo e ritorno. La navetta partirà in direzione Oriolo ogni ora o
mezz' ora con fermata intermedia in via Oberdan davanti al parcheggio di
Piazzale Pancrazi; la prima partenza sarà alle 10.30, l' ultima alle 21.30.
Dalla Torre di Oriolo verso Faenza la prima corsa sarà alle 11, l' ultima alle ore 22. Gli orari completi sono disponibili
sulla pagina Fb della Torre di Oriolo.
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Costruire Puppet con Bessoni: aperte iscrizioni

FAENZA Vi piacerebbe costruire burattini? Allora non perdetevi il
workshop di Puppet making per stop motion con Stefano Bessoni,
personalità d' eccezione nel panorama del cinema d' animazione
contemporaneo, che sarà ospite a Faenza dell' associazione culturale
Altr' e20. Ancora pochi giorni per iscriversi al corso che si svolgerà dall'
11 al 13 ottobre: tre giorni di laboratorio dove Stefano insegnerà,
svelando trucchi e segreti, a realizzare burattini animabili con tecnica
diretta. Quei burattini che tutti abbiamo visto in film d' animazione come
"L' isola dei cani" di Wes Anderson , "La mia vita da zucchina", o il più
datato "Nightemare before Christmas". Il corso si svolgerà nella saletta
del Fontanone-dissetante culturale in via G. da Oriolo. Info:
info.rigenerazioni@gmail.com oppure 342 6613841.
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fulmicotone

L' algoritmo che sburocratizza la p.a.

CARLO VALENTINI

Un esempio di sburocratizzazione grazie all' informatica? Arriva dall' Asi,
Agenzia spaziale italiana, che era alle prese con montagne di carta e
sembrava più facile inviare un missile in cielo che la carta al macero.
Anna Sirica, da tre anni direttrice dell' ente, economista di formazione, ha
chiesto aiuto a un algoritmo e la missione si è conclusa con successo.
Dice: «È stata analizzata la situazione interna e siamo arrivati allo
sviluppo di un algoritmo capace di migliorare tutti i processi di
lavorazione. Ne è nato un accordo firmato con Microsoft. Oggi possiamo
seguire in diretta tutte le pratiche e i relativi iter. In un anno, questo
sistema ha permesso di ridurre di un terzo il tempo di lavoro. Si sono
risparmiate 12 mila ore l' anno che corrispondono a 700 mila euro.
Somme che abbiamo potuto indirizzare verso progetti spaziali, come
prevede il nostro compito istituzionale. Il software sta destando molto
interesse tanto che ci viene richiesto anche da altre amministrazioni
pubbliche». Grazie allo spazio, la pubblica amministrazione va sulla
rampa di lancio. Aggiunge Sirica: «Anche i processi produttivi più
innovativi hanno bisogno di persone che lavorino con entusiasmo. Così,
tenendo conto delle esigenze familiari e della necessità di conciliarle con il
lavoro, abbiamo incrementato la percentuale di telelavoro: siamo arrivati
al 10% di progetti telelavorabili». All' Asi lavorano in 250. «Nel biennio
2016/17», conclude Anna Sir ica, «abbiamo assunto a tempo
indeterminato 54 lavoratori portando i precari a meno di una decina. Nei
prossimi due anni prevediamo una cinquantina di assunzioni, senza
intaccare i fondi destinati alla ricerca. Avendo ottenuto un' entrata nel 2017 di 800 milioni rispetto ai 700 di due anni
prima, l' incidenza percentuale del lavoro sul budget complessivo, è rimasta pressoché invariata anzi è leggermente
diminuita: dal 2,57 al 2,46 %». © Riproduzione riservata.

Italia Oggi
Pubblica Amministrazione ed Enti Locali
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Cinghiali, i danni li paga l' ente che se ne occupa

FRANCESCA DE NARDI

Il responsabile dei danni derivanti da cinghiali selvatici va individuato nell'
ente locale a cui siano concretamente affidati i poteri di gestione e
controllo della fauna. Lo ha chiarito la Corte di cassazione, Sez. III civile
con la sentenza del 28 agosto 2019 n. 21757. Nel caso in esame un
privato aveva citato, davanti al tribunale di Taranto, la regione Puglia
affinché venisse condannata al risarcimento dei danni causati alla
produzione olivicola svolta su terreni di sua proprietà, a causa dell'
ingresso di un branco di cinghiali. Il tribunale di Taranto aveva ritenuto che
la regione fosse responsabile ai sensi della legge n. 157/1992, il cui
articolo 1 attribuisce, per l' appunto, alle regioni a statuto ordinario la
gestione della fauna selvatica, assegnando loro il compito di stabilire
piani quinquennali di pianificazione faunistica venatoria e di provvedere al
controllo della fauna sia con metodi ecologici sia attraverso piani di
abbattimento. Al contrario, la Corte d' appello di Lecce, adita dalla
regione Puglia, aveva accolto l' appello, stabilendo che, dal quadro
normativo regionale, mentre alla regione spetta il compito di stabilire le
norme relative alla gestione e alla tutela di tutte le specie di fauna
selvatica, alle province spettano, invece, i compiti attuativi, le funzioni
amministrative gestionali in materia di caccia e di protezione della fauna,
comprese la vigilanza, per competenza propria, in virtù dell' autonomia a
esse attribuite dalla legge statale e non per delega delle regioni. La Corte
di cassazione ha confermato la decisione di secondo grado. Non può
dubitarsi, infatti, che il criterio di imputazione della responsabilità «sia
posto al livello di governo al quale la legge delega le funzioni amministrative in tema di fauna selvatica» ovvero della
provincia: senza escludere che la Regione, per suo conto, debba rispondere delle eventuali omissioni sul piano
normativo e regolamentare, alla provincia è stato riconosciuto, con adeguato margine di autonomia, il potere di
gestione e di controllo del territorio e della fauna esistente, supponendo che il livello amministrativo provinciale sia
meglio in grado di prevedere, prevenire ed evitare gli eventi dannosi come quello oggetto della causa. © Riproduzione
riservata.

Italia Oggi
Pubblica Amministrazione ed Enti Locali
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Il decreto legge, affossato ad agosto, sarà ripresentato al prossimo consiglio dei ministri

Scuola, concorso per i precari

Selezione ad hoc e percorsi abilitativi speciali per 50 mila

ALESSANDRA RICCIARDI

Per circa 50 mila docenti precari della scuola stanno per aprirsi le porte
del concorso riservato e del Pas, il Percorso abilitativo speciale. Ieri c' è
stato il secondo round tra i vertici del ministero dell' istruzione e i sindacati
in merito al nuovo decreto legge su scuola e università predisposto dal
ministro Lorenzo Fioramonti. Il provvedimento nasce sulle ceneri dell'
analogo decreto del predecessore Marco Bussetti, dl affossato in
consiglio dei ministri ad agosto dai veti del Movimento 5stelle. Ora il dl,
con alcune modifiche e integrazioni, sarà presentato al prossimo
consiglio dei ministri. La prima risposta del neo ministro al problema del
precariato, anche dei ricercatori universitari, che dovrebbe consentire di
assumere i neo docenti già il prossimo anno scolastico. Grane in vista
invece sul fronte del reperimento dei 3 miliardi di euro promessi da
Fioramonti, pena dimissioni a dicembre, per rilanciare gli investimenti su
scuola (2 miliardi), università e ricerca (un miliardo) e in particolare
finanziare gli aumenti contrattuali per gli insegnanti, circa 100 euro netti in
più in busta paga al mese. Fioramonti aveva indicato come coperture
alcune tasse di scopo mirate su dolci, bibite gasate e voli aerei. Dopo lo
stop alla tassa sulle merendine inferto dal capo politico dello stesso
Movimento 5stelle, Luigi Di Maio, ieri si è fatto sentire anche il Pd. Il
ministro per le infrastrutture, la democratica Paola De Micheli,
rispondendo alla camera al question time ha dichiarato che occorre
individuare le risorse per un green new deal ma senza un aumento delle
tasse sui voli: «Sono in corso di approfondimento diverse modalità per
ridurre le emissioni inquinanti, nella consapevolezza che non si dovrà produrre un aumento di costi per i passeggeri».
Se anche la tassa sui voli dovesse sfumare, verrebbe meno una fetta sostanziosa delle nuove coperture su scuola e
università per la prossima legge di bilancio Intanto è alle battute finali l' articolato del decreto legge. Il testo ad oggi
prevede che i docenti precari in possesso di almeno 36 mesi di servizio alle spalle possano partecipare al prossimo
concorso riservato che dovrebbe essere indetto per novembre. Sarà basato su un test di ingresso computer based,
chi li supera accederà all' anno di prova con al termine, questa la novità, un esame: la simulazione di una lezione,
davanti al comitato di valutazione della scuola integrato con un componente esterno. Niente test di sbarramento in
ingresso per i Pas. Il dl dovrebbe consentire di parteciparvi anche a chi è privo dei 24 crediti formativi per l'
insegnamento. L' accesso ai Pas dovrebbe essere graduato in base alla durata del contratto di supplenza dei
richiedenti. Fioramonti ha aperto inoltre al prolungamento di validità dell' abilitazione scientifica nazionale per gli
aspiranti docenti universitari e ha evidenziato la necessità di un coordinamento delle attività di ricerca ipotizzando la
creazione di una Agenzia nazionale della ricerca. © Riproduzione riservata.

Italia Oggi
Pubblica Amministrazione ed Enti Locali
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La Corte dei conti dà un mese in più

Piani informatici Proroga al 30/10

GIOVANNI GALLI

Gli enti locali avranno tempo fino al 30 ottobre per inviare alla Corte dei
conti il questionario per la valutazione dello stato di attuazione del piano
triennale per l' informatica nella p.a. La sezione autonomie della
magistratura contabile ha annunciato ieri di aver prorogato il termine
originariamente fissato al 30 settembre. Comuni, province,  c i t tà
metropolitane, regioni avranno così un mese di tempo in più per
rispondere al monitoraggio elaborato dal team per la trasformazione
digitale nell' ambito del protocollo stipulato con il commissario per l'
attuazione dell' Agenda digitale. Alla base dello slittamento, ha precisato
la Corte, la decisione di acquisire le risposte degli enti ancora
inadempienti, visto che al momento la percentuale di adesioni al
questionario ha superato il 60%. Tuttavia sono ancora molte le
amministrazioni in difficoltà, soprattutto i piccoli comuni che, come
denunciato dall' Anpci, non dispongono di risorse umane e competenze
tecnico-informatiche adeguate ad affrontare la transazione al digitale e la
compilazione del questionario. L' indagine della Corte dei conti si propone
di fornire al parlamento una fotografia sullo stato di attuazione dell'
Agenda digitale da parte delle amministrazioni territoriali richiamando, al
contempo, l' attenzione di tutti gli enti coinvolti sulla necessità di portare a
compimento le attività operative indicate all' interno del Piano triennale
per l' informatica nella pubblica amministrazione 2017-2019. Si tratta di
attività propedeutiche alla realizzazione dell' Agenda digitale italiana,
obiettivo strategico per il paese, visto che mira a migliorare la qualità e la
quantità dei servizi resi al cittadino, con maggiore efficienza a fronte di risparmi di spesa. L' accesso al questionario
sarà possibile esclusivamente attraverso il web con credenziali di accesso Spid (Sistema pubblico di identità digitale).
Poiché le credenziali Spid sono riferite alla singola persona fisica, spiega la Corte dei conti, sarà necessario che ogni
ente individui le persone incaricate di procedere alla compilazione del questionario e che queste provvedano a munirsi
di Spid, qualora non ne siano già in possesso. © Riproduzione riservata.
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